

Marcharán en Paraguay contra privatización de empresa eléctrica nacional



Asunción, 22 feb (RHC) El grupo Paraguay despierta convocó a una manifestación para el próximo lunes contra la posible privatización de la empresa Administración Nacional de Electricidad.

En Asunción, afirmó a la prensa Nilda Sosa, integrante la organización no gubernamental, que los sucesivos incendios en las subestaciones eléctricas de la compañía estatal, en las ciudades de Lambaré y San Lorenzo, forman parte de un plan del gobierno para privatizar la entidad.

También expresó que la movilización del día 29 de febrero servirá para demandar un mejor servicio eléctrico, pues el actual es considerado pésimo y caro, y solicitar que se impute a los responsables del mantenimiento en las estaciones eléctricas donde se registraron los siniestros.

Los organizadores de la movilización destacan además la necesidad de realizar una auditoría y reducir los costos para los ciudadanos comunes, además del incremento tarifario para las multinacionales y grandes fábricas.

El costo de la educación en todos sus niveles se incrementó un 10 por ciento en Paraguay en enero de 2016 con respecto a igual mes de 2015, informó hoy el Banco Central.

El economista Miguel Chávez, de la consultora BIS, dijo al diario La Nación estar preocupado por el costo de acceso a la educación y su mala calidad, que demuestran informes de organismos multilaterales y pruebas públicas, particularmente a egresados de la educación secundaria.

La subida de ese costo no viene acompañada con un aumento de la calidad, y según el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), el país posee una de los peores índices educativos del planeta.

El Índice de Desarrollo Humano (IDH) sitúa a Paraguay entre las naciones que ofrecen a su población menor oportunidad de vida digna y acceso al conocimiento, factores que a su vez disminuyen la empleabilidad de las personas y la productividad del trabajo.

"Si buscamos romper el eterno círculo de pobreza en que vive una porción muy importante de la población no hay mejor arma que la educación, pero esta debe ser accesible y más que nada de calidad", enfatizó Chávez.

En los últimos cinco años, Paraguay registró un aumento del 40 por ciento del costo en materia de educación, según datos del Banco Central. Durante 2015, el incremento fue del seis por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84972-marcharan-en-paraguay-contra-privatizacion-de-empresa-electrica-nacional>



Radio Habana Cuba